



Pièces	23 Pièces
Superficie	1016 m²
Référence	82364575
Prix	2 100 000 €

Valensole

Maison à vendre (04210)

Idéalement situé, entre le Parc Naturel du Luberon et celui du Verdon, à 50 minutes au nord-est d'Aix-en-Provence et à proximité du plateau de Valensole célèbre pour ses magnifiques champs de lavandes et d'amandiers. Au calme, la propriété se répartit en plusieurs bâtis dont un Château non classé MH trouvant ses origines au 17ème siècle et remanié au 19ème dans le respect de l'architecture provençale classique. L'ensemble, implanté sur un jardin magnifiquement dessiné de près de 6 600 m2 développe plus de 1000 m2 de surface dont 870 m2 restaurés, des annexes et dépendances à réhabiliter et ...

This peaceful property is in a prime location between the Luberon and Verdon Nature Parks 50 minutes north-east of Aix en Provence, and near the Valensole plateau renowned for its magnificent fields of lavender and almond trees. It comprises several buildings including a chateau with 17th century origins (unlisted) which was remodelled in the 19th century in a typical local architectural style. Set in about 6600 sqm of beautiful grounds, it offers over 1000 sqm of floor space of which 870 sqm have been restored, as well as annexes to renovate. The ensemble comprises a 526 sqm main house, a 96.50 ...

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

